Déménagement de l'école

Après un an de travaux, l'école sera prête à accueillir les enfants dès la rentrée de septembre.

Les salles de classe, de repos, de motricité, les sanitaires... sont terminés depuis quelques jours et il était l'heure de rapporter le mobilier dans ces locaux flambant neufs.

Dès le matin, parents, élèves, employés municipaux, enseignantes et élus étaient au travail pour transporter les tableaux, tables, chaises, meubles de rangement, jeux éduca-



On se mobilise pour le transport du matériel.

tifs, cahiers et crayons de la mairie où ont eu lieu les cours en 2017-2018 vers l'école de la rue des Jardins. Il reste maintenant à tout mettre en place mais avant chacun va profiter de vacances bien méritées.

Journée culturelle à Sylvanès



Avant que l'heure des vacances ne sonne, les écoliers sont partis à Sylvanès dans le Sud-Aveyron pour une journée culturelle.

Dès leur arrivée sur le site, ils ont fait connaissance avec leurs animateurs, qui leur ont proposé des activités fort intéressantes. Ils ont ainsi participé à un jeu de piste dans et autour de l'abbaye avec recherche d'indices sur la construction et l'histoire de l'édifice. Ils ont aussi assisté à un "voyage musical", où de nombreux instruments du Moyen Âge ont été présentés de façon ludique. Vielle à roue, cornemuse, sistre, flûtes, nyckelharpa... ont rythmé des histoires de farfadets et de lutins pour le plus grand plaisir des enfants.

Une fête de fin d'année réussie

En ce dernier dimanche de juin, l'Association des Parents d'Elèves de l'école du Nayrac avait programmé sa fête de fin d'année. Les enfants entraient en scène pour présenter leur spectacle soigneusement préparé avec leurs enseignantes. Saynètes amusantes, danses rythmées se succédaient et étaient très applaudies par les parents, grands-parents et amis confortablement installés sur les sièges de l'espace multiculturel.

La présidente de l'APE prenait la parole et remerciait les enseignantes pour leur implication au quotidien, les parents toujours présents pour organiser des manifestations, la municipalité qui effectue de gros travaux de rénovation à l'école, les intervenants qui accompagnent les enfants au cours des activités, Marie-Claire qui a été présidente de l'association pendant de nombreuses années... Denise qui a assuré les services des repas et du ménage et qui va prendre sa retraite.

A cette occasion, les enfants rejoints par quelques anciens élèves ont chanté "On préfère manger à la cantine, mais surtout on préfère manger avec Denise même si on fait des bêtises!" Bien sûr, Fred Bonnet, qui avait composé les paroles, était présent avec sa guitare et animait le groupe.

La fête continuait autour d'un apéritif offert par la municipalité, d'un repas champêtre préparé par les parents, des jeux de plein air organisés pour le plus grand plaisir des enfants.



Remise de cadeau par les enseignantes à Denise.

Il reste encore quelques jours pour boucler les programmes, préparer le déménagement vers les locaux de la nouvelle école et il sera temps de savourer des vacances bien méritées pour les uns et les autres.



Tout le monde chante pour Denise.

Belle balade pour les véhicules de prestige

Pour la quatrième fois, l'association ARSA organisait sur deux jours une balade réservée aux véhicules de prestige les vendredi 22 et samedi 23 juin. Vingt-sept équipages venus de toute la France ont été accueillis à Entraygues.

Le vendredi la promenade s'est faite vers les monts du Cantal. Après la traversée d'Aurillac, les participants ont pris la route des crêtes et fait une pause-café à l'auberge de la croix de Cheulles. Ensuite ils ont visité Salers avant de faire la pause déjeuner au buron de Salers. Le retour à Entraygues s'est fait par le Pas de Payrol et Prat-de-bouc. Ils ont pu apprécier les beaux paysages des monts du Cantal sous le soleil.



Magnifiques panoramas vers la Route des Crêtes

Le samedi les équipages ont traversé et visité Conques, avant de faire une pause déjeuner à Almont-les-Junies où l'estofinade les attendait. Au retour, ils ont fait une halte à Polissal pour découvrir la cascade et une spécialité locale. Ensuite ils sont rentrés à la base d'essais pour faire des montées, sans chronométrage ni esprit de compétition mais avec beaucoup de plaisir.

Le séjour qui allie tourisme et gastronomie s'est terminé autour d'un bon repas à l'Auberge Fleurie au Nayrac.

Le tournoi de sixte a connu un franc succès

En effet, le tournoi de sixte 2018, organisé par le Foyer Rural, a connu un franc succès avec 11 équipes engagées venant des villages voisins... et du Nayrac, bien sûr!

Voici le classement des équipes : 1^{er}, GIFI Laguiole - Espalion - Bozouls - le Nayrac ; 2^e, Soulages de Soulages ; 3^e, La Seleçao de Mur de Barrez - Ste-Geneviève ; 4^e, Les Tontons tringleurs Estaing.

De nombreux sponsors ont contribué à la réussite de cette journée sportive : TDSC à Rodez ; l'Auberge Fleurie maison Vayssade, le Nayrac ; l'épicerie-boulangerie Corinne Anglade, le Nayrac ; R'graphisme Rodez ; Entreprise TGG de Bozouls mais originaire du Nayrac ; Café Cazal du Nayrac ; Vent d'Aubrac du Nayrac.

La mairie et le personnel communal ont apporté leur soutien et leur aide précieuse



L'équipe de foot gagnante.

pour l'entretien du stade, les bénévoles du Foyer Rural se sont largement investis pour assurer le succès de cette jour-

née sportive et conviviale, et les joueurs ont déjà rendez-vous pour la prochaine édition en 2019!

"Sourires d'automne" en escapade à Barcelone



Découverte du site de Montserrat.

Les membres du club Sourires d'automne se sont offert une escapade de 4 jours à Barcelone et ses environs.

Ils ont découvert les lieux incontournables de cette ville : le parc Güell, la Sagrada Familia, le site de Monjuic, les Ramblas, le quartier gothique... Ils ont aussi visité Montserrat avec sa spectaculaire montagne en dents de scie et son sanctuaire de la Vierge Noire. Sur le chemin du retour, une halte à Figueras leur a permis de se rendre au théâtre-musée Dali, où sont exposées de nombreuses œuvres de l'artiste. Les traditions espagnoles n'étaient pas oubliées avec la soirée flamenco et les spécialités culinaires du pays.

Les Nayracois réunis pour fêter la St-Jean

Après avoir applaudi les vainqueurs du tournoi de foot, le site du stade du Nayrac se transformait soudain: le camion podium (Gineston) repartait en claironnant pour se frayer un passage au milieu des nombreux véhicules stationnés. Serge, qui avait entassé de nombreuses branches sèches sur sa remorque, édifiait en un temps record un bûcher prêt à être embrasé. Encore quelques verres, sandwichs-frites au son de l'orchestre navracois et la nuit la plus courte de l'année arrivait. Pour réchauffer les noctambules, les Jean s'affairaient à allumer le feu. La température remontait brusquement et chacun savourait ce moment festif

Bravo à la section animation du foyer rural qui aime à main-



Ambiance musicale pour une courte nuit.

tenir les traditions et qui a réussi à enchaîner le tournoi de foot et le traditionnel "radal" avec une pleine réussite sur tous les tableaux. Tout ceci grâce à Gilbert, Serge avec son

matériel, et André, l'employé municipal, qui avait donné au stade son vrai visage festif.

Rendez-vous au début du mois d'août pour une belle fête de la St-Etienne!

Invitation des écoliers à l'Unité de Vie



Que de trésors!

Les écoliers étaient invités à l'Unité de Vie pour partager un repas avec les résidants.

Tout était préparé avec soin par les employés de l'établissement et chacun a apprécié ce moment. Capou était là aussi avec des trésors de son grenier; il a posé des questions sur l'identité et l'utilisation de ces ustensiles inconnus des enfants, et même de la plupart des personnes âgées. Tous les objets présentés avaient un rapport avec le café : pour le griller, le moudre, le préparer, le déguster... Il a même fait goûter un "café de la guerre" à base d'orge grillé. Ce qui a évoqué des souvenirs lointains mais encore présents à certains qui ont connu cette époque!

C'est au son de l'accordéon que s'est terminé l'après-midi où tous ont chanté et même dansé.

Bulletin d'Espalion du 5 juillet 2018

La collecte des déchets est l'affaire de tous



Le point de dépôt derrière la station service.

La distribution des sacs poubelles en mairie vient d'avoir lieu et quelques modifications ont été notées par les Nayracois. Pour en savoir un peu plus, Nathalie Hilaire, ambassadrice de tri en charge de la communication du SMICTOM Nord-Aveyron a bien voulu donner des informations sur la collecte des déchets.

Dans un souci d'harmonisation au niveau de tout le territoire du SMICTOM Nord-Aveyron qui regroupe 42 communes et 30.000 habitants environ, le conseil syndical a décidé de distribuer des sacs noirs de 30 litres et des sacs jaunes de 50 litres aux particuliers et uniquement des sacs jaunes aux professionnels.

Quelques informations sur les collectes au Nayrac : la collecte des sacs noirs déposés dans les 126 conteneurs de la commune a lieu une fois par semaine pour le bourg et les écarts, celle des sacs jaunes déposés dans les 52 conteneurs une fois par semaine dans le bourg et une fois par quinzaine pour les écarts.

Ces déchets sont ensuite orientés vers les quais de transfert d'Espalion ou Sainte-Geneviève sur Argence où ils sont regroupés avant d'être dirigés vers des centres de traitement : les sacs noirs sont acheminés vers le bio-réacteur de Tryfil, situé à Labessière Candeil, dans le Tarn et les sacs jaunes sont transportés vers le centre de tri de St-Jean-Lagineste dans le Lot. Ces opérations de transfert, transport et traitement représen-

tent un coût important pour la collectivité: 137,01 € la tonne pour les ordures ménagères (sacs noirs) et 61,16 € pour la collecte sélective (sac jaune). Plus et mieux nous trierons, moins le tri nous coûtera! Quelques recommandations simples sont à rappeler quant à ces collectes : ne pas mettre des déchets en vrac dans les conteneurs, utiliser des sacs poubelles et ne pas déposer des ordures sur la voie publique! Quant aux consignes de tri des emballages du sac jaune, c'est facile : pour éviter les erreurs (qui sont fréquentes) il s'agit juste d'identifier l'emballage et sa matière (bouteilles en plastique et films plastiques étirables, emballages en carton, en métal, et papier) et le tour est joué! En ce qui concerne la collecte des emballages en verre (bocaux, pots, bouteilles) 13 colonnes sont présentes sur la commune ainsi que 3 pour le papier (journaux, magazines, catalogues, publicités...) Cette collecte du verre permet de reverser à la Ligue contre le Cancer 3,05 € par tonne collectée.

Les encombrants, déchets verts électroménager, vaisselle, vitrages, déchets dangereux... sont à déposer en déchetterie.

La déchetterie du Nayrac est ouverte les lundis et mercredis de 14h30 à 18h et le samedi de 9h30 à 12h30 et de 14h30 à 18h. Une carte a été envoyée à chaque famille et donne accès aux 8 déchetteries du Nord-Aveyron. Si vous ne l'avez pas reçue, merci d'appeler le SMICTOM Nord-Aveyron au 05.65.51.52.19.